
Belvedere. Pioggia marrone, a
giorni l'esito delle analisi
dell'Arpa
Dovrà  trascorrere  ancora  del  tempo  (nessuna  tempistica
precisa, ma si parla di “giorni”) prima di conoscere l’esito
delle  analisi  che  il  Dipartimento  Arpa  di  Catania  sta
svolgendo sui campioni prelevato dai tecnici dell’Agenzia per
l’Ambiente  di  Siracusa  dopo  la  “pioggia  marrone”  di  due
settimane  fa  a  Città  Giardino  e  Belvedere.  I  campioni,
sottoposti ad un primo esame, da cui è emerso che non si
tratta di polline, ma di materiale inorganico, sono stati
affidati alla struttura di Catania, dotata di un microscopio
elettronico  ad  alta  precisione.  L’ingrandimento  delle
particelle  consentirà  di  identificarne  la  composizione,
sciogliendo i dubbi che preoccupano i residenti dell’area a
ridosso  della  zona  industriale  di  Siracusa.  La  pioggia
“anomala”  ha  lasciato  evidenti  tracce  sulle  auto,  sulle
ringhiere,  sulle  tende  da  sole.  Macchioline  marroni  che
sembrano avere corroso lo smalto delle vettura e la vernice
delle  inferriate.  I  tempi  per  avere  notizie  certe
sull’episodio  potrebbero  essere  più  lunghi  del  previsto.
L’Arpa di Catania sta utilizzando i campioni prelevati subito
dopo il fenomeno, usando del normale nastro adesivo.Nel caso
in cui fosse necessario, si potrebbe decidere di ripetere
l’operazione  usando  dello  “scotch”  specifico,  lo  stesso
utilizzato dalla polizia scientifica nelle ricerche di polveri
e fibre.
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Siracusa. Oltre 3 milioni di
euro  per  consolidare  punta
Castelluccio,  presentato  il
progetto
Circa  3  milioni  e  400  mila  euro  per  il  ripristino  e
consolidamento della Falesia compresa tra Punta Carrozza e
Punta Castelluccio, a Siracusa.Il progetto è stato illustrato
questa mattina dal sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo,
l’assessore  regionale  al  Territorio  e  Ambiente,Mariarita
Sgarlata e il commissario straordinario per gli interventi di
mitigazione del rischio idrogeologico, Maurizio Croce, alla
presenza degli assessori comunali ai Lavori Pubblici, Alessio
Lo Giudice e alla Protezione civile, Maria Grazia Cavarra. Si
tratta di un investimento finanziato nell’ambito del “Fondo
per  lo  sviluppo  e  la  coesione  2007-2013.  Assegnazione  di
risorse a interventi di contrasto del rischio idrogeologico di
rilevanza strategia nel mezzogiorno”. I lavori sono affidati
alla “Picardi tecnica S.r.l.” di San Vitaliano, in provincia
di  Napoli,  che  di  è  aggiudicata  l’appalto  con  un  ribasso
d’asta del 30,137%. L’intervento è stato progettato da un
gruppo di tecnici del Demanio marittimo con in testa Aldo
Vernengo.“Questo progetto – ha dichiarato l’assessore Sgarlata
– è stato il primo sul quale ho puntato gli occhi proprio
perché vogliamo intervenire in maniera celere sulle situazioni
più critiche presenti in tutto il territorio. Un intervento
indispensabile anche per evitare le frane dovute all’azione
erosiva del mare e mettere quindi in sicurezza tutto il tratto
costiero. E’ un risultato importante – ha aggiunto Sgarlata –
soprattutto perché ci consente di tutelare l’incolumità dei
cittadini”. La Regione avrebbe la possibilità, nei prossimi
mesi, di utilizzare 79 milioni di euro previsti dal “Piano di
azione  e  coesione”,  per  mettere  in  atto  interventi  di
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mitigazione  del  rischio  idrogeologico.  L’altro  fronte  sul
quale  si  sta  agendo  è  quello  della  lotta  all’abusivismo
edilizio. “C’è stato un eccessivo consumo del suolo – ha detto
l’assessore al Territorio e Ambiente – soprattutto in zone ad
alto rischio idrogeologico. Un’azione che ha aggravato tante
situazioni  di  pericolo  presenti  nel  nostro  territorio.  Su
questo fronte stiamo già intervenendo e il 20 giugno è in
programma  l’abbattimento  di  un  ecomostro  alla  Playa  di
Catania.  Sarà  un  intervento  a  costo  zero  per  le  casse
regionali perché le spese saranno a carico dei privati che
gestiranno lo stabilimento balneare nella zona”.
Il sindaco, Garozzo parla di “una positiva collaborazione con
la  Regione,  grazie  alla  quale  -spiega  –  siamo  riusciti  a
sbloccare un’opera progettata da tanti anni e che porterà
benefici a una delle zona più suggestive del nostro territorio
marino ma soggetta a rischi idrogeologici. Il progetto di
consolidamento – ha aggiunto il sindaco Garozzo – è stato
realizzato dai tecnici del Comune ma per troppi anni è rimasto
fermo perché la Regione ha bloccato la concessione dei fondi.
Con quest’opera mettiamo al riparo da rischi idrogeologici una
fetta  di  costa  molto  apprezzata  dai  siracusani  ma  la  cui
fruizione risultava problematica per la presenza di divieti.
Inoltre  va  evidenziato  l’aspetto  economico  di  questa
operazione,  che  consente  di  realizzare  un  investimento
sostanzioso,  creando  occupazione,  anche  di  manodopera
specializzata  vista  la  complessità  dell’intervento”.
L’assessore Lo Giudice ha rivolto l’attenzione sul tema della
fruizione. “Quest’opera – ha detto – è il linea col concetto
di tutela del paesaggio e del patrimonio turistico perseguito
dalla nostra Amministrazione. Mettere in sicurezza un sito
così importante significa favorirne la fruizione, sia dal mare
che da terra, e consentire alla gente di impossessarsi di
posti  anche  quando  sono  stati  oggetto  di  abusivismo.  Il
coinvolgimento  della  Soprintendenza  del  mare  nell’iter  di
approvazione del progetto testimonia il valore storico della
zona interessata dai lavori”.
“L’Amministrazione – ha concluso l’assessore Cavarra – sta



prestando attenzione ai rischi connessi ad un uso sbagliato di
un territorio spesso fragile. I lavori che presentiamo oggi
sono solo una parte di un progetto più vasto per mettere in
sicurezza la costa. E non è un caso se l’esercitazione di
protezione  civile,  prevista  per  la  prossima  settimana,
ipotizzerà uno scenario di rischio idrogeologico e se, proprio
oggi,  stiamo  tenendo  un  importante  convegno  che  raccoglie
tutti le figure tecniche, gli enti e le istituzioni che si
occupano della materia”.

Siracusa.  Giornata  della
donazione  e  del  trapianto
d'organi, gazebo dell'Aido in
piazza XXV luglio
Torna l’appuntamento con la giornata dell’Aido, l’associazione
italiana donatori di organi. Sabato prossimo (31 maggio) si
terrà anche a Siracusa la “giornata di sensibilizzazione sul
tema della donazione e del trapianto di organi e tessuti”.
L’iniziativa ha il patrocinio del Comune. In largo XXV luglio
sarà allestito un gazebo che, dalle 9 alle 14, ospiterà i
volontari dell’organizzazione, per fornire informazioni sulla
cultura della donazione, in grado di dare concrete speranze di
vita a persone gravemente ammalate. La giornata si svolge
sotto l’alto patronato del presidente della Repubblica.
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Siracusa.  Medicina  aero-
spaziale,  premiati  i
vincitori  del  concorso  "I
Guidoniani". Ricordato Angelo
D'Arrigo
“La  medicina  aero-spaziale  come  frontiera  della  scienza
medica,  le  cui  scoperte  non  restano  limitate  all’ambiente
atmosferico ed extra atmosferico, ma hanno ricadute dirette
nello sviluppo della medicina sociale”. Di questo si parla
nell’ambito  del  XXVII  congresso  nazionale  dell’Aimas,
l’associazione nazionale di medicina aeronautica e spaziale,
ufficialmente aperto ieri pomeriggio, con una cerimonia nel
salone  Borsellino  di  Palazzo  Vermexio.  Il  presidente
dell’associazione, il generale ispettore capo Enrico Tomao ha
illustrato l’importanza delle ricerche condotte fino ad oggi e
del ruolo svolto dall’Aimas, associazione privata che diventa,
nei fatti, una “costola” dell’aeronautica militare, “in quanto
organizzazione leader a livello nazionale nel settore della
medicina  aerospaziale”.  In  serata,  l’intervento  di  Laura
Mancuso D’Arrigo, vedova del noto aviatore e deltaplanista
siciliano Angelo D’Arrigo, autore di numerosi record in campo
aeronautico, la quale ha presentato il video “Donne in volo”,
realizzato  in  collaborazione  con  National  Geographic,  alla
quale ha fatto seguito l’intervento di Enrico Ascani, che ha
offerto  una  panoramica  dei  novantuno  anni  dell’Aeronautica
Militare, attraverso la storia della famiglia di Mario Pezzi,
pilota  autore,  nel  1938,  del  record  di  quota,  ancora
imbattuto, di 17.083 metri, raggiunto con un velivolo biplano
ad elica. Al termine della cerimonia sono stati premiati i
vincitori del concorso scientifico “I Guidoniani”, a cui hanno
partecipato laureati in medicina, biologia, psicologia, fisica
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e chimica, autori di tesi su argomenti connessi con il mondo
aeronautico.Se l’è aggiudicato la dottoressa in fisica Teresa
Botti,  dottoranda  all’Università  di  Como  e  ricercatrice  a
tempo determinato del centro di ricerca dell’Inail, con uno
studio dal titolo: “Caratteristiche di una cuffia dinamica in
condizioni  ipobariche”.Per  la  sezione  “Controllo  Traffico
Aereo”, premio a Pietro Aricò, ricercatore del dipartimento di
fisiologia e farmacologia “Vittorio Espamer” dell’Università
La Sapienza di Roma, con un lavoro dal titolo: “Studio del
carico mentale del Controllore del Traffico Aereo durante le
fasi  addestrative  al  simulatore”.Il  convegno,  organizzato
sotto l’alto patronato del Presidente della Repubblica e con
il supporto dell’Aeronautica Militare, si concluderà domani.

Marzamemi.  Il  giovane
annegato a Morghella, trovato
il cadavere
E’ stato rinvenuto questo pomeriggio, in località Morghella,
il corpo senza vita del migrante sedicenne disperso in mare da
domenica pomeriggio. Alle 16.33 l’avvistamento da bordo di
motovedette della Guardia Costiera che avrebbero notato il
cadavere che parzialmente galleggiava.
Anche  oggi  le  ricerche  erano  proseguite  senza  sosta,  tra
Marzamemi e Portopalo con l’ausilio dei sommozzatori della
Guardia costiera e motovedette. Impegnata da terra anche la
Protezione Civile.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giovane-annegato-a-morghella-trovato-il-cadavere/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giovane-annegato-a-morghella-trovato-il-cadavere/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-giovane-annegato-a-morghella-trovato-il-cadavere/


Siracusa.  Voucher  per
aspiranti imprenditori e una
tantum di mille euro per le
"start up"
Agevolazioni per le nuove imprese e per le aziende che hanno
subito danni “da atti criminosi”. Le prevede un progetto della
Camera di Commercio,d’intesa con i Confidi e riguarda le ditte
che attivano finanziamenti bancari. La misura non è nuova ma
lo scorso febbraio l’ente camerale ha riaperto i termini per
la  presentazione  delle  richieste.  Dal  prossimo  giugno,
inoltre, è previsto un ulteriore passaggio. Ci saranno dei
voucher riservati ad aspiranti imprenditori, per l’accesso a
servizi  di  consulenza  specialistica  ,  orientamento,
formazione,  assistenza  tecnica  e  accompagnamento
all’imprenditorialità e ci sarà anche un premio, una tantum,
di mille euro per le start up, nel momento in cui “partono”.
Il  progetto  “Microcredito  e  Start  Up”  (200  mila  euro  di
dotazione ) è stato presentato questa mattina, insieme ai dati
relativi al 2013. Lo scorso anno, secondo quanto spiegato dai
rappresentanti della Camera di Commercio e del Coordinamento
dei  Consorzi  Fidi,  con  le  misure  predisposte,  sono  state
avviate  28  nuove  imprese,  quasi  tutte  giovanili  e  molte
femminili, che hanno creato 50 nuovi posti di lavoro. Aziende
che non avrebbero, altrimenti, potuto accedere al circuito del
finanziamento bancario. Il Fondo di Rotazione e il Fondo di
Garanzia  per  il  Microcredito  sarebbero  stati,  quindi,  una
mossa vincente, con 750 mila euro erogati.
Dati  che  fanno  da  contraltare  a  quelli  che,  sempre  in
mattinata,  hanno  diffuso  i  rappresentanti  dei  comitati
provinciale e regionale Inps, secondo cui vivono in provincia
33  mila  disoccupati  iscritti  nelle  liste  Inps,  ai  quali,
verosimilmente,  ne  va  aggiunto  “un  numero  imprecisato  di
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persone che- ha spiegato Enrico Tamburella, presidente del
comitato provinciale dell’ente di previdenza- sono sfiduciate
e rinunciano perfino ad iscriversi negli elenchi di chi cerca
occupazione”.

Siracusa.  Tari,  "il  Comune
impone  solo  balzelli".
"Articolo  4"  critico  sulle
scelte della maggioranza
Un’imposizione  fiscale  che  raggiunge  a  Siracusa  livelli
inaccettabili  e  una  maggioranza  divisa,  che  ha  l’unico
obiettivo di imporre nuovi balzelli alle famiglie”. Duro il
commento di “Articolo 4” dopo il “nulla di fatto” in consiglio
comunale sul regolamento Tari. La seduta, aggiornata per le 10
di questa mattina, è saltata per mancanza del numero legale.
“Non si sono nemmeno presentati- protestano Salvo Sorbello,
Fabio Rodante e Massimo Milazzo- nonostante si trattasse di
una seduta che la stessa maggioranza aveva voluto. Non c’era
nemmeno l’assessore al Bilancio, Santi Pane – tuonano i tre
esponenti  di  opposizione-  Tutto  questo  succede  mentre  i
siracusani non sanno cosa fare, entro il 16 giugno, con la
Tasi e in molti non hanno nemmeno potuto pagare la Tares”.
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Siracusa.  Bici  elettrica  a
fuoco in via Riposto, non si
esclude l'origine dolosa
Bici  elettrica  a  fuoco,  nella  notte,  in  via  Riposto.
L’incendio è divampato 40 minuti dopo mezzanotte. Sul posto
gli uomini delle Volanti e i Vigili del fuoco. Non si esclude
il dolo.

Siracusa. "Un casco vale la
vita", venerdì la premiazione
di 200 studenti
Si concluderà venerdì (30 maggio) la manifestazione “Un casco
vale  la  vita”,  promosso  dal  comando  provinciale  dei
Carabinieri  di  Siracusa,  in  collaborazione  con  l’Ufficio
Scolastico  provinciale,  l’istituto  d’arte  “Gagini”,  la
Confcommercio,  l’Isab  e  l’Erg.  L’appuntamento  conclusivo  è
fissato  per  le  18,  nella  sede  del  dopolavoro  di  Città
Giardino,  pe  rla  consegna  dei  caschi  protettivi  ai  200
studenti  vincitori  della  sesta  edizione  del  concorso.
L’iniziativa, ormai tradizionale, ha lo scopo di promuovere la
cultura della legalità, della sicurezza stradale e nei luoghi
di lavoro, coinvolgendo e sensibilizzando gli studenti delle
scuole medie della provincia.
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Siracusa.  Emergenza  caldo,
campagna  dell'Asp  per
affrontare  le  ondate  di
calore
Parte la campagna informativa dell’Asp di Siracusa per la
prevenzione  dei  danni  derivanti  dall’innalzamento  delle
temperature. Come ogni estate, l’azienda sanitaria provinciale
ha preparato degli opuscoli da distribuire durante tutta la
stagione estiva. Consigli utili per resistere nel miglior modo
possibile alle ondate di calore. “Un sole per Amico” e “Per un
sole sicuro” sono le due pubblicazioni in distribuzione, che
contengono  le  informazioni  fornite  dall’Unità  operativa
Emergenza  118  diretta  da  Gioacchina  Caruso  .  Il  primo  è
rivolto ai cittadini, a cui vengono indicati i comportamenti
corretti,  che  riducono  il  rischio  di  dannose  conseguenze
legate al rialzo delle temperature. “Per un sole sicuro”;
invece,  rivolto  agli  assistenti  e  agli  operatori  che
accudiscono  persone  fragili,  con  contenuti  più  complessi
rispetto  al  precedente.  Gli  opuscoli  saranno  distribuiti
attraverso  tutte  le  strutture  sanitarie  aziendali  e  sono
scaricabili, in formato pdf, dal sito internet all’indirizzo
www.asp.sr.it , attraverso una apposita sezione dell’home page
da cui è possibile consultare anche il Piano operativo 2013.
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